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Sensibiliser, outiller et inciter les jeunes à protéger l’environnement
 
Depuis 1979, ENvironnement JEUnesse (ENJEU) a contribué à la sensibilisation de milliers de jeunes aux enjeux environnementaux. Au fil de son histoire, l’organisme s’est imposé comme la voix des jeunes dans de grands débats comme la lutte aux changements climatiques ou la promotion des transports actifs. Des ambassadeur(drice)s d’ENJEU participent depuis 2005 aux grandes conférences mondiales sur l’environnement et le climat. Par le biais de ces programmes et projets, l’organisme est présent dans plus de 350 institutions et organisations dans 16 régions du Québec.

ENJEU, c’est aussi…

Délégation à la conférence de Santiago sur le climat
Du 2 au 13 décembre 2019, ENvironnement JEUnesse participera à la 25e conférence des parties à la Convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques. Catherine Gauthier, directrice générale de l’organisme, accompagnera des délégué(e)s québécois(es).

Un colloque annuel en développement durable
Ce colloque de trois jours offre des conférences, des ateliers et des possibilités de réseautage et d’échange à des jeunes de partout au Québec. L’édition 2018 du colloque s’est tenue au Cégep de Sainte-Foy, du 19 au 21 octobre dernier. Depuis les années 1980, l’événement a permis de former des générations de leaders en environnement, notamment des figures connues du mouvement environnemental québécois comme Laure Waridel, Steven Guilbeault et Caroline Voyer.

Un programme d’accompagnement et de certification Cégep Vert du Québec
Un cégep vert, c’est un établissement d’enseignement collégial qui favorise l’engagement et la participation des étudiant(e)s et des enseignant(e)s à une démarche de gestion durable à long terme et qui intègre de bonnes pratiques à toutes les facettes de ses activités. Créé en 2004 et offrant 4 niveaux de certification, le programme Cégep Vert du Québec compte à ce jour un réseau d’une trentaine de cégeps. Ce réseau contribue à une vaste campagne visant le bannissement des pailles et autres contenants à usage unique.

Un programme d’accompagnement et de certification CPE durable
Créé en 2014, ce programme vise le personnel des CPE, les parents et les enfants. Il leur offre une expertise et un accompagnement qui les aide à mettre en place progressivement de saines pratiques de gestion durable. Il s’agit de la seule démarche intégrée en développement durable reconnue par le ministère de la Famille. À ce jour, plus de 60 CPE d’une dizaine de régions en font partie.

Un concours de recyclage de piles
Quelle école, quel collège ou cégep en recyclera le plus en une année ? Avec un total de 18 bourses totalisant 11 750 $, les jeunes sont motivés plus que jamais à détourner les piles des poubelles et des sites d’enfouissement. Lors des éditions précédentes, plus de 50 tonnes de piles avaient été amassées. Le concours est renouvelé pour une troisième année en collaboration avec l’organisme Appel à Recycler.

Un service d’éducation environnementale
De la formation, des projets novateurs et de l’accompagnement pour les activités et les projets liés à l’environnement en milieu scolaire – primaire, secondaire et collégial – et auprès des organismes qui en font la demande.

Pour consulter nos rapports annuels et nos publications
http://enjeu.qc.ca/a-propos/publications/ 



Raising Environmental Awareness among Young People
 
[bookmark: _GoBack]Since 1979, ENvironnement JEUnesse (ENJEU) has helped raise the environmental awareness of thousands of young people. Throughout its history, the organization has spoken up as the voice of youth in major debates, including the fight against climate change and the promotion of active transportation. Since 2005, ENJEU ambassadors have participated in international environmental and climate change conferences. With its programs and projects, the organization is active in more than 350 institutions and organizations in 16 regions of Quebec.

ENJEU is also known for its:

Youth delegation to the Santiago Climate Change Conference
In December 2019, ENvironnement JEUnesse will be participating in the 25th conference of the parties at the United Nations Framework Conference on Climate Change. Catherine Gauthier, the executive director of ENvironnement JEUnesse, will be accompanying youth delegates.

Annual youth event on sustainable development
During this three-day event, young people across Quebec gather to attend conferences, participate in workshops and network. The 2018 conference was held from October 19 to 21 at the CÉGEP de Sainte-Foy. The event has trained many environmental leaders since the 1980s, including well-known figures from the Quebec environmental movement like Laure Waridel, Steven Guilbeault and Caroline Voyer.

Cégep Vert du Québec: A mentorship and certification program for CEGEPs
Cégep Vert du Québec is a sustainable management certification for CÉGEPs in Quebec. It encourages consultation, continuous improvement and sustainable development perspectives. Launched in 2004 and consisting of four levels of certification, Cégep Vert du Québec is present in more than 30 CÉGEPs. This year, the network is involved in a widespread campaign to eliminate straws and single-use containers.

CPE durable: A mentorship and certification program for early childhood centres
Launched in 2014, this program supports early childcare centre employees, parents and kids. It provides expertise and mentorship to implement environmental measures and sustainable development management practices in childcare centres. It is the only program recognized by the Québec Ministère de la Famille. Today, more than 60 childcare centres from a ten of regions take part in this unique program.

Battery recycling contest
Which school will recycle the most batteries over the school year? Students are encouraged to recycle their batteries and, in doing so, run the chance of winning one of 18 grants, totaling $11,750. In previous editions, more than 50 tons of batteries were recycled. The contest has been renewed with Call2Recycle for a third edition.

Environmental activities and services
ENJEU also offers conferences, innovative projects and support for environmental activities for schools and organizations.

For our annual reports and publications
http://enjeu.qc.ca/a-propos/publications/ 
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